
ENCONTRO DE ENTIDADES CMPD

AOS VINTE DIAS DO MÊS DE ABRIL NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO,
ACONTECEU NO PRIMEIRO ANDAR DO PRÉDIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE
SÃO PAULO, SALA PRESTES MAIA, ÀS QUATORZE HORAS E TRINTA E OITO
MINUTOS, O PRIMEIRO ENCONTRO DE ENTIDADES PROMOVIDO PELA
COMISSÃO PERMANENTE DE ENTIDADES DO CONSELHO MUNICIPAL DA
PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE SÃO PAULO, GESTÃO DOIS MIL E VINTE E DOIS
E VINTE E QUATRO. PARTICIPARAM DO ENCONTRO COMO CONVIDADOS
REPRESENTANTES DAS SEGUINTES ENTIDADES: ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA
DE SÍNDROME DE WILIANS - APABB (ASSOCIAÇÃO DE PAIS, AMIGOS E
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, DE FUNCIONÁRIO DO BANCO DO BRASIL) –
ASHC/ABC CUIDADORES – CASA BRASILEIRA UNIÃO – CLUBE DOS
PARAPLÉGICOS DE SÃO PAULO – FRATERNIDADE CRISTÃ DE DEFICIENTES –
INSTITUTO JÔ CLEMENTE – INSTITUTO DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA DO
ANHANGUERA – NÚCLEO DE ASSISTÊNCIA E DESENVOLVIMENTO INTEGRAL
– NOVA TRANSFORMAR - PASTORAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA.

REPRESENTADO A FRATERNIDADE DE DEFICIENTES, CONSELHEIRA
FERNANANDA B. S. RAMOS, INICIOU AS APRESENTAÇÕES E ACOLHIMENTOS,
AGRADECENDO O COMPARECIMENTO DE TODOS, APESAR DAS
ADVERSIDADE DAS AGENDAS. FERNANDA COMO COORDENADORA DA
COMISSÃO PERMANENTE DE ENTIDADES, CHAMOU A RELATORA DA
COMISSÃO E REPRESENTANTE DA APABB FRACIELI PRISCILA M. ARRUDA, A
PRESIDENTE MARLY DOS SANTOS, CONSELHEIRA REPRESENTANDO A ABSW
CRIS DANIEL. NINGUÉM FICOU ATRÁS DA MESA, FERNANDA E AS DEMAIS SE
COLOCARAM ABAIXO DA BANCADA E PRÓXIMAS AOS CONVIDADOS. APÓS
AS APRESENTAÇÕES A CONSELHEIRA FERNANDA CHAMOU GESONITA
PEREIRA DE SOUZA, REPRESENTATE DE LARISSA PEREIRA DE SOUZA,
CONSELHEIRAS ELEITAS NA VAGA DE DEFICIÊNCIA MÚLTIPLA, PARA
FALAREM SOBRE A LEI 17.334/2020. GERSONITA RELEMBROU TODOS OS
PERCALSOS E BOROCRACIA ENFRENTADOS POR ELA E OUTRAS PESSOAS
PARA QUE O NÚMERO DE CONSELHEIROS PASSASSE DE QUATORZE PARA
TRINTA E DOIS CONSELHEIROS. APENAS EM DOIS MIL E VINTE A LEI FOI
ALTERADA E ALEM DO NÚMERO DE CONSELHEIROS TER ALTERADO, HOJE
HÁ TRÊS SECRETRIAS EM PARCEIRIA COM O CONSELHO MUNICIPAL DA
PESSOA COM DEFICIÊNCIA .HÁ APENAS QUATRO VAGAS PARA ENTIDADES.
DIANTE DAS DIFICULDADES DO SEGUIMENTO DE PESSOS COM DEFICIÊNCIA
E O DESCUMPRIMENTO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS, AS CONSELHEIRAS
FERNANDA E GERSONITA EXPLICAM A IMPORTÂNCIA DE AS ENTIDADES
PARTICIPAREM DO VIGÉSIMO QUARTO ENCONTRO PAULISTANO PARA
ELEGEREM CONSELHEIROS CAPACITADOS E QUE DEVERAM SER
COBRADOS. PARA EXEMPLIFICAR A IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DO
CONSELHO E DA COBRANÇA POR POLÍTICAS PÚBLICAS, GERSONITA
RESSALTA QUE HÁ CERCA DE MIL PESSOAS NO ESPECTRO AUTISTA
AGUARDANDO A EMISSÃO DE CARTEIRINHAS DE TRANSPORTE E ISSO É
PREOCUPANTE. FINALIZADAS AS ESPLANAÇÕES, OS CONVIDADOS FIZERAM
UMA PREVE APRESENTAÇÃO SOBRE OS TRABALHOS NAS ENTIDADES AS



QUAIS FAZEM PARTE E AS ESPECTATIVAS EM REALAÇÃO AO ENCONTRO E
FUTURAS AÇÕES. É NECESSÁRIO DESTAQUE DAS FALAS DE DUAS PESSOAS:
ANTONIO MARCOS FERREIRA, VICE-PRESIDENTE DA CASA BRASILEIRA
UNIÃO HUNTINGTON, DISSE QUE O APOIO DO CONSELHO SERÁ DE GRANDE
AJUDA. O SEGUNDO DEPOIMENTO FOI SENHOR PAULO GOMES,
REPRESENTANTE NÚCLEO DE ASSISTÊNCIA E DESENVOLVIMENTO
INTEGRAL, UMA INSTITUIÇÃO COM RESIDÊNCIAS INCLUSIVA PARA FAMÍLIAS
DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS, NA REGIÃO DO CAMPO LIMPO “ ESSA É
UMA CAUSA MINHA TAMBÉM” DECLAROU – AS CONSELHEIRAS FERNANDA E
FRANCIELLI O CONVIDAM PARA IR À SEDE DO CMPD PARA CONHECER
CONVERSAR MELHOR SOBRE SUAS DÚVIDAS. A CONSELHEIRA GERSONITA
SUGERE QUE SEJA FEITO UM LEVANTAMENTO DA SITUAÇÃO SOCIAL DAS
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, POIS, MUITOS SÃO OS CASOS DE PESSOAS EM
FUNERABILIDADE TANTO DELAS QUANTO OS PAIS OU CUIDADORES. CERCA
DE OITENTA POR CENTO DOS CUIDADORES SÃO PAIS E MÃE SOLOS.
ANDREIA PASSARELLI, PRESIDENTE DA NOVA TRANSFORMAR, PERGUNTA A
RESPEITO DO ESPAÇO NAS ELEIÇÕES DO CONSELHO PARA OS
CUIDADORES, AO QUE GERSONITA EXPLICA QUE AS ENTIDADES PODEM
ELEGER UMA PESSOA COM DEFICIÊNCIA PODERÁ SER ELEITA E AO LONGO
DO MANDATO UMA OUTRA SEM DEFICIÊNCIA, DESDE QUE TRABALHE COM O
SEGMENTO, PODERÁ SUBSTITUIR A ANTERIOR. ANDREIA PASSARELLI
TAMBÉM EXPLICA QUE FOI APROVADA EM SÃO PAULO A LEI QUE GARANTE
UM PAGAMENTO DE UM SALÁRIO MÍNIMO AO CUIDADOR RECONHECENDO A
FUNÇÃO, EM DOIS MIL E VINTE E UM. ENTRE OS CONVIDADOS, ESTAVA
PRESENTE UM RAPAZ CHAMADO FERNANDO QUE QUESTIONOU A RESPEITO
DA EXISTÊNCIA DE ALGUMA INSTITUIÇÃO QUE REPPRESENTE A LUTA DAS
PESSOAS SURDAS, A CONSELHEIRA SEVERINA EUDOXIA DA SILVA,
REPRESENTANDO A SECRETARIA MUNICIPAL DAS PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA, SUGERE A ENTIDADE FENIX, NO ENTATANTO, FERNANDO
EXPLICA JÁ TER PROCURADO A MESMA E NÃO ENCONTROU RETORNO. A
CONSELHEIRA GERSONITA DIZ LEMBRAR DE FERNANDO EM ALGUNS
EVENTOS SOBRE INCLUSÃO E TAMBÉM QUE SENTE POR NÃO SABER A
LÍNGUA DE SINAIS PARA SE COMUNICAR COM ELE, RESSALTANDO QUE
PODERIA SER MAIS ACESSÍVEL, JUNTAMENTE COM A CONSELHEIRA
FERNANDA O SUGEREM QUE SE CANDIDATE AO CONSELHO E PARTICIPE
ATIENTE. COM A AJUDA DO INTERPRETE RENAN, FERNANDO AGREDECE A
ATENÇÃO E SE DIZ SENTIR-SE ACOLHIDO PELOS PRESENTES. MARIANA
CUTÓDIO, INSTITUTO JÔ CLEMENTE, PERGUNTA SE ALGUÉM DENTRO DO
ESPECTRO AUTISTA PODERÁ SE CANDIDATAR COMO CONSELHEIRO OU
CONSELHEIRA, GERSONITA RESPODE QUE NO GRAU 1 E 2 PODEM
REPRESENTAR TEA E 3 E 4 SE FOREM TUTELADOS. A CONSELHEIRA EULALIA
CORDEIRO, DO GRUPO BRASIL, PELA VAGA DE DEFICIÊNCIA VISUAL.
PERGUNTA O QUE PODE SER FEITO PARA IMPLANTAR LIBRAS NA GRADE
ESCOLAR. A CONSELHEIRA GERSONITA RESPONDE QUE É PRECISO QUE
HAJA A UNIÃO MUNICIPAL E ESTADUAL. O INTERPRETE RENAN, RELATA QUE
UE SE PROFISSIONALIZOU NA IGREJA APÓS PRESENCIAR AS DIFICULDADES
DOS SURDOS QUANDO O INTERPRETE FALTAVA. ELE AINDA RESSALTA COMO
É SÉRIO O CONHECIMENTO DE LIBRAS DURANTE ATENDIMENTOS MÉDICOS E



TER FERNANDO OU OUTRO PARA ESSA REPRESENTATIVIDADE É MUITO
IMPORTANTE. AINDA HOUVE O DEPOIMENTO DA CONSELHEIRA CRISTIANE
DANIEL, REPRESENTANDO A ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE SÍNDROME DE
WILLIANS, QUE TROUXE A HISTÓRIA DE TAISE LIMA, SENQUENTA E QUATRO
ANOS DE DESCRIMINAÇÃO QUE SÓ PASSOU A VIVER DIGNAMENTE E SE
DESENVOLVER A PARTIR DO MOMENTO EM QUE CONHECE A CONSELHEIRA E
A ABSW. FICARAM COMO DEMANDAS: QUE AS ENTIDADES ENCONTRE MEIOS
DE AMPLIAR O SERVIÇO DE RESIDÊNCIAS INCLUSIVAS TANTO PARA AS
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA QUANTO PARA SEUS CUIDADORES; TAMBÉM
FICA SOB RESPONSABILIDADE DE TODOS INSENTIVAR A PARTICIPAÇÃO DE
REPRESENTANTES DOS SURDOS NO CMPD. A CONSELHEIRA FERNANDA B,
SOUSA AGRADECE A PRESENÇA DE TODOS, O APIO DO ADMINISTRATIVO E À
PRESIDÊNCIA DO CONSELHO MUNICIPAL DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA .
ANTES DE ENCERRAR, CONTAMOS COM A PRESENÇA DO VEREADOR
TONINHO VESPOLI, A QUEM FOI AGRADECIDO O APOIO PARA A RESERVA DO
ESPAÇO.
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